

Artikel vom 08.09.2022

CSU Kirchehrenbach

## Betriebsbesuch bei PICA Marker in Kirchehrenbach

Im Rahmen eines Betriebsbesuches bei PICA Marker, dem größten Arbeitgeber in Kirchehrenbach, konnte sich die CSU Ortsvorstandschaft und Gemeinderatsfraktion einen ausführlichen Überblick über das innovative und erfolgreiche Unternehmen verschaffen.



Firmengründer Gerhard Möck führte durch den Betrieb und gab ausführliche Informationen von der Gründung bis zur aktuellen Entwicklung. PICA Marker hat eine beeindruckende Bilanz vorzuweisen und sich stets erweitert um den Bedürfnissen ihrer Kunden gerecht zu werden.

Bei Handwerkern sind die Produkte ein begehrtes Arbeitswerkzeug und sie werden international gehandelt.

Die hervorragende Vernetzung von Herrn Möck hat vieles ermöglicht und die Firma baut v. a. auch auf zufriedene und gesunde Mitarbeiter, die sie dabei größtmöglich unterstützt. Mit vielen Sozialleistungen, auf christlichen Grundwerten aufgebaut, wird seitens der Firmenführung das Betriebsklima gefördert.

Beeindruckt von den bei der Führung und den Erläuterungen gewonnenen Eindrücken, verabschiedeten sich die Teilnehmer. Die weitere Unterstützung für eine erfolgreiche Weiterentwicklung wurde seitens der CSU Kirchehrenbach zugesagt.

Zusätzlich steht der gesamte Bericht noch als PDF Dokument zum Download bereit.

► [Betriebsbesuch bei PICA Marker in Kirchehrenbach](#) 